
овостиH Mанмин
№ 124  23 февраля 2014 года

Вера 38-летней диакониссы Санджин Ян намного возросла 
после того, как она с Божьей помощью в ноябре 2013 года 
родила здорового ребенка. Когда она была на пятом месяце 
беременности Квадро-тест (тест, выявляющий генетические 
нарушения вынашиваемого плода) показал, что у ребенка 
высокая степень риска родиться с синдромом Дауна. Однако мать 
получила молитву старшего пастора д-ра Джей Рока Ли и родила 
здорового ребенка.
Каким бы бесстрашным ни был человек, но если его ребенку 

еще до рождения ставят диагноз синдрома Дауна, то рушатся 
все его надежды. Синдром Дауна (СД) – это генетическое 
заболевание, причиной которого является лишняя, третья, 
копия 21-й хромосомы, вместо положенных двух, или наличие 
ее фрагмента. Обычно болезнь сопровождается замедлением 
физического роста, характерными признаками строения лица 
и глубокой умственной отсталостью. И большинство людей 
с синдромом Дауна живет с 
такими аномалиями. 
Однако ,  начиная  с  1982 

года и по настоящее время, в 
Центральной церкви «Манмин» 
у многих из тех, над кем во 
время беременности нависала 
серьезная угроза родить ребенка 
с синдромом Дауна, после 
молитвы д-ра Джей Рока Ли 
рождались здоровые дети. 
На  ч е т в е р т ом  м е с я ц е 

беременности, 16 лет назад 
(фото 4), а сейчас ей уже 56 лет, 
старшая диаконисса Хиюнг 
Янг узнала, что у нее есть риск 
родить ребенка с синдромом 
Дауна. Но она не стала беспокоиться. Ведь силой Божьей ее муж 
диакон Хьюнжи Парк был исцелен от болей в спине, которые 
мучили его в течение 10 лет, а сама она была исцелена от узлов 
на голосовых связках. Они пришли к д-ру Джей Року Ли и 
получили его молитву с верой. После этого она родила здорового 
ребенка. 
Будучи беременной вторым ребенком, на третьем месяце 

она вновь столкнулась с угрозой родить ребенка с синдромом 
Дауна, но вновь родила здорового сына, после того как получила 
молитву д-ра Ли. Она и ее муж учат своих детей никогда не 
забывать о благодати Божьей, которая дала им возможность 
родиться и расти здоровыми. Они воздают хвалу и благодарность 
Богу. 
Есть также ряд свидетельств людей, у которых после молитвы 

д-ра Ли, преодолевающей время и расстояние, беременность не 
дала ожидаемых осложнений, могущих привести к деформации 
плода.
В 2008 году, когда 35-летняя диаконисса Юнжин Парк из 

церкви Калгари Манмин (фото 5) вынашивала своего первого 
сына и была на третьем месяце беременности, ей сделали УЗИ. 
Врач порекомендовал ей пройти более глубокое обследование, и 
ей пришлось сделать более 10-ти тестов в нескольких госпиталях. 
Так она узнала, что у ребенка порок сердца, что почки его не 
развиваются должным образом и есть высокая вероятность того, 
что малыш родится с синдромом Дауна. Что ей еще оставалось 
делать, кроме как плакать и молить Бога вместе со своим мужем 
диаконом Джун Чеол Квоном? И все это продолжалось до тех 

пор, пока они не попросили д-ра Джей Рока Ли помолиться за 
них. После того как они получили молитву, у них появилась 
уверенность в том, что их ребенок родиться нормальным. И 
они обрели мир. Спустя четыре месяца мать родила здорового 
ребенка, вес которого был 3,6 кг, и сейчас он хорошо развивается. 
Кроме этих примеров, есть множество и других, когда после 

молитвы д-ра Ли у людей, рождались нормальные дети, хотя им 
был поставлен диагноз синдрома Дауна, и в их числе диаконисса 
Хэсук Ким (фото 1), Кьюхи Йим (фото 2), Хьюхи Ким (фото 3), 
Эми Сонг, Сун Док Ким, Джунгхи Ким, Мьюнсук Юу, Сонгхи 
Шин, Джэйсук Чой, Джин Хьюнг Чо, Юнхи Ким, Сунгсук Ли, 
Охри Парк и Хьё Джунг Ким, старшая диаконисса Сухи Йим и 
сестра Миянг Ким. 
Д-р Гилберт Чэ, президент WCDN («Всемирная сеть врачей-

христиан»), комментируя эти свидетельства, в частности, сказал: 
«При слиянии спермы и яйцеклетки (гаметы) хромосомы 21-й 

пары представлены лишней 
парой, вместо нормальных 
двух ,  и  клетка ,  в  которой 
содержится 24 хромосомы, 
является причиной синдрома 
Дау н а .  Эмб р и о н а л ь н а я 
клетка становится  плодом 
посредством деления клетки, 
и у эмбриона появляется 47 
хромосом, с тремя копиями 
21-й хромосомы. Другими 
словами, триллионы клеток 
эмбриона являются носителями 
трех копий 21-й хромосомы. 
Даже  при  возможно стях 
с о в р еменной  медицины 
невозможно преобразовать 

такое гигантское количество клеток в нормальные клетки с 
правильной конфигурацией. Меня приводит в восторг мысль о 
силе воссоздания д-ра Джей Рока Ли, которая за короткое время 
удаляет лишнии копии хромосом из триллионов клеток». 
В основном, синдром Дауна возникает у тех 

детей, чьи родители или прародители 
совершали грехи, ведущие к смерти: 
к  п рим е ру,  о ни  были  я рыми 
идолопоклонниками, хулили Святого 
Духа, роптали против Него или 
бесчестили Его (см. 1-е посл. Иоанна, 
5:16) .  Таким  образом ,  если 
родители покаются в этих грехах 
до рождения ребенка и получат 
молитву в силе воссоздания, то 
исцеление возможно, потому 
что сам плод не совершал 
никаких грехов. Бог Любви 
всегда хочет дать Своим детям 
только самое лучшее. Чтобы 
получить ответы от Него, 
людям нужно предпринимать 
хотя бы минимальные шаги 
веры. То есть хранить День 
Господень, давать полную 
десятину и жить по Слову 
Божьему. 

«Мой ребенок здоров по благодати Божьей»
Еще до рождения врачи диагностировали у него синдром Дауна, 
но по молитве д-ра Джей Рока Ли ребенок родился здоровым
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Диаконисса Юнжин Парк с супругом приехали из Канады в Корею, чтобы 
выразить свою сердечную благодарность д-ру Джей Року Ли, когда их 
дочери Ёджи было три месяца. Ёджи, которая может расплакаться в 
присутствии незнакомых людей, мило улыбалась, увидев д-ра Ли. На 
этой фотографии (нижний снимок) ей уже шесть месяцев. 
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Никому не хочется быть гонимым. А между 
тем, Иисус говорит, что если вы изгнаны за 
праведность  и  истину,  то  получите  вечные 
благословения. Отдав всего себя Господу, мы 
будем благословлены вечной жизнью за наши 
гонения. Что значит быть изгнанным за правду? 
Какие за этим последуют благословения? И 
почему Иисус говорит нам радоваться, когда нас 
изгоняют за правду?

1. Что значит быть изгнанным за правду?
Итак, что же это значит – быть изгнанным 

за правду? Это значит, что мы сталкиваемся 
с гонениями, когда живем по Слову Божьему, 
следуем истине, благости и свету. Конечно же 
нам не придется сталкиваться с гонениями, если 
мы идем на компромисс и не живем достойной 
христианской жизнью. Однако во 2-м послании к 
Тимофею, 3:12, говорится: «Да и все, желающие 
жить благочестиво во Христе Иисусе, будут 
гонимы». Если вы послушны Слову Божьему, 
то можете столкнуться с трудностями или безо 
всякой причины подвергнуться гонениям. 
Что же имеется в виду под преследованием за 

правду? Здесь уместно вспомнить принцип о том, 
что масло и вода не смешиваются. Бог есть Свет, и 
те, кто верят в Господа и живут по Слову, духовно 
принадлежат Свету. Но мир принадлежит врагу, 
дьяволу и сатане, управителю тьмы, поэтому мир 
ненавидит детей Божьих, которые принадлежат 
Свету (Посл. к Ефесянам, 6:12). 
Точно так же, как тьма исчезает там, где есть 

свет, когда увеличивается число верующих, 
которые подобны свету, тогда господствующая 
сила врага, дьявола и сатаны, ослабевает. 

2. Гонения как результат того, что мы живем 
жизнью верующих  
Одн ажды  ц а р ь  Ва в и л о н с к и й  в о зд в и г 

золотого истукана и потребовал, чтобы каждый 
житель страны поклонился ему. Трое друзей 
Даниила отказались сделать это, потому что 
идолопоклонство ненавистно Богу. За это они 
были брошены в раскаленную печь, но Бог 
защитил их. Ни один волос на голове их не был 
опален. Видя это, царь признал Бога истинным 
Божеством и воздал Богу славу.
Точно так же враг, дьявол и сатана, побуждает 

мирских людей, которые принадлежат тьме, 
преследовать детей Божьих, не давать им жить 
в вере. Однако если они радуются с верой и 
благодарят, то Бог будет с ними, и они смогут 
одержать победу. Многие пророки в Библии 
были гонимы за правду, но, вместо того чтобы 
соглашаться на компромисс, они угождали Богу 
тем, что показывали свою веру, и, в итоге, они 
стали великими людьми на Небесах.
А с другой стороны, есть верующие, которые 

подвергаются  гонениям  не  за  правду:  они 
страдают по собственной вине, из-за недостатка 
мудрости. Они иногда мучаются или сталкиваются 
с трудностями, потому что не могут быть верными 
и добродетельными во всех жизненных аспектах. 
Предположим, что верующая замужняя женщина 
ленится сделать уборку в квартире и приготовить 
мужу еду и при этом оправдывается тем, что 
занята церковными делами. В конечном итоге, она 
вполне может столкнуться с гонением. 
Некоторые люди ошибочно подумают, что ее 

преследуют за то, что она преданно трудится 
для Царства Божьего, а на самом деле причина 
в том, что она просто не занимается домашним 
хозяйством. То же самое относится и к работе. 
Если мы перекладываем свои обязанности на 
других и уклоняемся от работы, чтобы пойти в 
церковь, то нам не избежать упреков и выговоров. 
Поэтому нам необходимо проверить, не являются 
ли гонения на нас следствием нашей собственной 
вины и наших упущений. 

3. Благословения, уготованные тем, кто изгнан 
за правду 

1) Они могут получить вечные благословения
Гонения ,  которым  мы  подвергаемся  по 

собс твенной  вине ,  не  прине сут  нам  ни 
благословений, ни наград. А гонения за правду 
– это благословение, и за него есть награда на 
Небесах.
Когда нас преследуют за правду, наша вера 

становится  крепче .  Потому  что  мы  можем 
обнаружить в себе зло, о котором не ведали 
прежде, и избавиться от него. Поступая так, мы 
можем обрести сходство с сердцем Господа, 
способного любить даже врагов. Прежде, если 
нас били по щеке, мы, рассердившись, наносили 
ответный удар. Однако, пройдя через гонения, 
мы познали любовь, поэтому теперь мы можем 
даже подставить и другую щеку. Теперь у нас есть 
надежда на Небеса, и мы можем благодарить и 
радоваться при любых обстоятельствах. 

2) Они могут войти в лучшие Небесные обители  
Есть ли разница между Царством Небесным, 

которое  дается  нищим  духом ,  и  Царством 
Небесным, уготованным для тех, кто изгнан за 
правду? В первом случае имеется в виду все 
Царство Небесное в целом, в которое войдут 
спасенные. А в последующем стихе говорится о 
более лучших Небесных обителях, которые мы 
получаем, пострадав за правду. 
Небеса – это Рай, Первое, Второе и Третье 

царства  Небе сные  и  Новый  Иерус алим . 
Великолепнейшим  из  них  является  Новый 
Иерусалим. Под нищими духом подразумеваются 
те, кто приняли Господа и получили право войти 
на Небеса. Однако те, кто подверглись гонениям 
за правду, уже избавились от зла и грехов в своем 
сердце, и у них возросла вера. Они, пройдя через 

гонения и испытания, стали освященными и верно 
служат Господу, поэтому им дано право войти в 
лучшие Небесные обители – в Третье Царство 
Небесное или Новый Иерусалим, где они будут 
видеть Бога Отца. 

3) Они могут расширить Царство Божье 
Хотя мы, живя по Слову Божьему, обрели 

праведность, гонения могут и не уйти полностью. 
Человек может продолжать испытывать гонения 
за Господа, потому что служители Божьи должны 
пострадать за Его Царство. Иисус был невинным 
и непорочным, и тем не менее Ему пришлось 
перенести бичевание, избиение, распятие, для того 
чтобы мы были спасены. Апостол Павел также до 
самой смерти был предан Царству Божьему, ради 
него он не щадил своей жизни.
Иисус страдал не потому, что Он был бессилен. 

А потому, что Он знал, что через Его страдания 
чудесным образом исполнится Божье провидение, 
поэтому Он принял их с радостью. Он страстно 
проповедовал волю Божью и делал то, что Бог 
велел Ему делать. Так же поступал и апостол 
Павел. 

4) Им будут даны большие награды на Небесах 
Мы можем радоваться и веселиться, когда нас 

изгоняют за имя Господа, потому что велика будет 
наша награда за это на Небесах. Нас ждут там 
разные венцы, награда и слава, которые трудно 
себе представить, а также обители, украшенные 
золотом и драгоценными камнями. 
Бог  исполнит  желания  сердец  тех ,  кто , 

незаслуженно страдая в гонениях за Господа, 
радовался и благодарил; Он восполнит их нужду и 
даст подтверждения того, что Он с ними. По мере 
того как они будут преодолевать страдания, будет 
возрастать их вера. 
Так что мы можем радоваться от всего сердца и 

быть веселыми, когда нас преследуют за Господа, 
потому что мы стремимся к наградам, которые Бог 
даст нам. В этой ситуации есть нечто особенное. 
Если человек Божий преследуется за Господа, то 
благословения будут даны и тем, кто с ним (От 
Луки, 22:28-30). Поэтому, когда мы видим людей 
Божьих, которые страдают за Господа, мы должны 
молиться за них, поститься и проявлять искреннее 
участие к ним. 

Дорогие братья и сестры, мы рассмотрели 
восемь благословений, о которых говорится в 
Заповедях Блаженства. Я надеюсь, что, будучи 
преследуемыми за правду, вы обретете Царство 
Небесное. Я молюсь во имя Господа о том, чтобы 
вы вошли в Новый Иерусалим, в самое прекрасное 
место обитания на Небесах. 
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«Блаженны изгнанные за правду, ибо их есть Царство Небесное. 
Блаженны вы, когда будут поносить вас, и гнать, и всячески неправедно злословить за Меня. Радуйтесь и веселитесь, 

ибо велика ваша награда на небесах: так гнали и пророков, бывших прежде вас» (От Матфея, 5:10-12).

Блаженны изгнанные за правду

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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      Во-первых, похоть плоти 

«Плоть», в духовном смысле, в данном 
случае  означает  греховную  природу, 
которая  слилась  с  телом  человека . 
«Похоть плоти» – это враждебное истине 
качество ,  которое  может  проявиться 
в  действии ,  причем ,  при  отсутствии 
внешних проявлений этих качеств. Они 
есть греховная сущность сердца, которая 
пытается  прорваться  наружу.  Проще 
говоря, это желание совершить грех. 
Для того чтобы избавиться от похоти 

плоти, нам необходимо устранить плотские 
мысли. Мы должны заменить греховные 
мысли и чувства, ненавистные Богу, на 
благие мысли и чувства. В то же самое 
время мы должны избавиться от греховной 
сущности. 
Чтобы удалить из сердца греховную 

природу, именуемую словом «зависть», вы 
должны запомнить свое отношение и свои 
чувства в тот момент, когда вы испытали 
зависть. Затем вам следует молиться об 
избавлении от них. Вы должны горячо 
молиться до тех пор, пока эти чувства и 
мысли, порождающие зависть, полностью 
не исчезнут. И тут важно, чтобы вы и в 
дальнейшем противостояли мирской плоти. 

     Во-вторых, похоть очей

«Похоть очей» – это сущность, которая 
будоражит наше сердце, подчиняя его 
желанию последовать тому, что мы видим 

и слышим. Люди, с момента рождения 
и  всю  последующую  жизнь ,  видят  и 
слышат то, что, проникнув в их сердце, 
производит определенную работу в нем 
и оказывает влияние на их чувства. Это 
возникает из-за похоти очей. Если вы 
постоянно, безостановочно вбираете в себя 
неправду, то это приводит к похоти плоти и 
совершению греха. 
Так что, нам не следует ни смотреть, ни 

слушать того, что не является истиной, и 
мы не должны ходить в места, где легко 
попасть под влияние неправды. Кроме того, 
мы должны взять на себя ответственность 
за  сохранность  своего  сердца ,  чтобы 
уберечь от проникновения в него мирских 
ценностей. Даже если вы поститесь и 
молитесь, чтобы стать освященными, до 
тех пор пока вы продолжаете предаваться 
похоти очей, вы не сможете избавиться от 
греховной природы. Бороться с ней в этом 
случае будет намного сложнее. 
Таким образом, постаравшись остановить 

проникновение в вас похоти очей, важно 
затем начать поститься и молиться, чтобы 
избавиться от греховной природы. Тогда 
Бог может дать вам благодать и силу, и 
вы получите ответы под водительством 
Святого Духа. 

    В-третьих, гордость житейская

«Гордость житейская» – это сущность, 
которая  побуждает  к  бахвальству  и 
потворству  собственным  желаниям . 
Человек, обладающий таким качеством, как 
гордость житейская, стремится к богатству, 

славе, знаниям, общественному положению 
и хочет иметь такие талант и внешность, 
которые особо ценятся в обществе. Однако 
из-за желания возвысить себя, вы восстаете 
против Бога, а итогом этого будет вечная 
смерть.
Отвергнув бесполезную плоть и гордость 

житейскую, мы сможем следовать только 
истине. 1-е послание к Коринфянам, 1:31, 
гласит: «Хвалящийся хвались Господом». 
Примером этому может быть то, как мы 
хвалимся тем, что сделал для нас Бог. 
Кроме того, мы сеем веру и надежду в 
сердца слушающих нас и воздаем славу 
Богу. Когда мы хвалимся в Господе, тогда 
прославляется Бог, и Он дает нам больше 
благословений в духе и теле. 
В Евангелии от Луки, 16:13, говорится: 

«Никакой слуга не может служить двум 
господам, ибо или одного будет ненавидеть, 
а другого любить, или одному станет 
усердствовать, а о другом нерадеть. Не 
можете служить Богу и маммоне».
Иисус также говорит о богатом человеке, 

который оказался в Нижней могиле из-за 
любви к миру, и о бедняке Лазаре, который 
был  отнесен  на  лоно  Авраамово .  Это 
означает, что если мы любим мир, в нас нет 
любви Божьей и мы пренебрегаем Божьим 
словом, то в конечном итоге мы будем 
оставлены Им. 
Поэтому мы должны научиться различать 

то, что принадлежит миру, избавляться 
от похоти плоти, похоти очей и гордости 
житейской и поступать согласно воле 
Божьей .  Поступая  так ,  мы 
сможем  жить  на  вечных 
Небесах ,  сияя  в  славе , 
подобно солнцу. 

Любовь к миру
Похоть плоти, похоть очей и гордость житейская 

После того как Бог сотворил Небеса и землю и все, что в них, а также создал Адама и Еву, Он благословил их, сказав, чтобы 
они плодились и размножались, и наполняли землю, и обладали ею, и владычествовали над рыбами морскими и над птицами 
небесными, и над всяким животным, пресмыкающимся по земле. После длительного периода времени Адам и Ева поддались 
на искушение коварного змея и совершили грех непослушания, съев плод с дерева познания добра и зла. В результате дух их 
стал мертвым, и их общение с Богом прервалось. А власть управлять землей была передана врагу, дьяволу и сатане. 

1-е послание Иоанна, 2:15-16, гласит: «Не любите мира, ни того, что в мире: кто любит 
мир, в том нет любви Отчей. Ибо все, что в мире: похоть плоти, похоть очей и гордость 
житейская, не есть от Отца, но от мира сего». Если мы любим мир, то в нас нет Божьей 
любви. Если мы любим мир, то это не даст нам понять волю Божью и следовать ей.
Те дети Божьи, которые получили Святого Духа, понимают волю Божью и любят Бога. 
Однако иметь любовь Божью еще не означает полностью отказаться от любви к миру. 
Их любовь к Богу будет возрастать по мере того, как они будут отвращаться от любви к 
миру. 
Что именно подразумевается под «любовью к миру», от которой мы должны избавиться 
как можно быстрее, чтобы больше любить Бога? 

Причина, котораяПричина, которая
обязывает нас обязывает нас 
избавиться избавиться 

от любви к миру от любви к миру 
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В июне 2013 года я зачала моего второго ребенка, 
и на пятом месяце беременности мне должны были 
делать Квадро-тест. Результат тестирования показал 
высокий риск рождения ребенка с синдромом Дауна. 
В то время у одних из моих друзей родился ребенок 
с синдромом Дауна, который является генетическим 
заболеванием и причиной которого является третья 
копия 21-й хромосомы, вместо положенных двух, или 
наличие ее фрагмента. Характерными признаками 
этой болезни являются определенное выражение 
лица и тяжелая форма умственной отсталости. Моим 
разумом овладела тревога. 
Однако я уже испытала силу д-ра Джей Рока 

Ли, когда мой сын Хьюн Сео был травмирован в 
результате автомобильной аварии. Он был исцелен 
через его молитву. Поэтому я решила получить его 
молитву с верой. 
Я начала размышлять о том, почему мой ребенок 

не был под Божьей защитой, и стала поститься и 
каяться. Некоторое время спустя, я встретилась в 
д-ром Ли и рассказала ему о своей ситуации. Он 
объяснил мне причину и призвал меня жить по Слову 
Божьему. Затем он помолился за меня. 

В  итоге  я  покаялась  в  том , 
что  не  была  послушна  Слову 
Божьему и стала каждый день 
читать Библию, главу за главой, 
запоминая  наиболее  важные 
стихи. Стараясь применять на 
практике Слово Божье, я также 
прочитала книгу «Троецарствие», 
ко т о р ую  мн е  п о с о в е т о в а л 
прочесть  д-р  Ли ,  и  я  многое 
поняла, изучая добродетели и пороки персонажей 
этого романа. 
Я также исполняла обязанности лидера ячейки, 

искренне заботясь о членах своей ячейки. Я молилась 
на молитвенных собраниях Даниила, а иногда 
даже и на утренних служениях, которые проходят 
на рассвете. За это время я наполнилась любовью 
Господа и у меня появилась уверенность в Божьем 
ответе, который непременно будет мне дан. 

9  ноября  2013-го  я  легко  родила  в  точно 
назначенное время. У меня родилась хорошенькая 
и здоровенькая девочка без всяких признаков 
синдрома Дауна. Я была так благодарна Богу, 

Который ответил на мою молитву и благословил 
меня! И  еще  я  благодарна  за  то ,  что  у  меня 
поменялось мышление. Раньше я думала, что 
исполнять Слово Божье трудно. Подобные мысли 
исчезли, и теперь я хочу быть послушной Его 
слову всегда. Я осознала, что все послания, 
проповедуемые в церкви, были мне во благо, 
ровно так, как об этом написано во Второзаконии 
(10:13): «…чтобы соблюдал заповеди Господа и 
постановления Его, которые сегодня заповедую 
тебе, дабы тебе было хорошо». Я воздаю всю 
благодарность и славу Богу, Который благословил 
меня в духе и теле.

Диаконисса Санджин Ян (возраст 38 лет, южнокорейский приход 2-21)

«Мой ребенок родился здоровым, 
вопреки угрозе синдрома Дауна»

Я рос в трудных условиях. Мой отец потерял обе 
ноги, поэтому, до того как я пошел в начальную школу, 
я жил в доме своего дяди. Хуже того, я страдал от 
туберкулеза в течение нескольких лет; я сломал ребра, 
а мою левую ногу покалечил бык, после чего у меня не 
сгибалось колено. 
Из-за этих несчастий я усердно поклонялся Шиве 

– индуистскому  божеству.  Но  меня  постоянно 
преследовали несчастья. Мой отец также активно 
поклонялся идолам. Я был старшим сыном в семье, и он 
ненавидел меня, считая меня причиной всех несчастий. 
Но моя мама очень любила меня и была со мной 
ласкова. 
В связи с трудными семейными обстоятельствами 

я бросил школу, когда уже учился в старших классах, 
и пошел зарабатывать деньги. Так как у меня было 
слабое здоровье, я не мог найти хорошую работу. Но 
у меня были способности к рисованию, и я учился 

этому, поэтому я стал продавать свои картины, однако 
зарабатывал на этом не много. Я постоянно находился 
под психологическим давлением, и у меня начались 
головные боли.
Все  эти  страдания  привели  меня  к  мысли  о 

самоубийстве. Однако 15 марта 2012 года в моей 
жизни произошел крутой поворот: по приглашению 
брата Амита Шарма, который учился вместе со мной 
рисованию, я посетил церковь Дели Манмин. Войдя в 
церковь, я почувствовал себя, словно на Небесах, и мне 
не хотелось возвращаться домой.
Однажды пастор Джон Ким молился о больных с 

платком, над которым ранее помолился д-р Джей Рок 
Ли (Деяния, 19:11-12). После этого у меня прошли 
головные боли. Я с радостью стал регулярно посещать 
церковь, несмотря на то, что мне приходилось ехать 
в церковь на велосипеде около часа. Я был очень 
растроган, смотря служение по трансляции через 
интернет, и мне казалось, что я сижу в главном 
святилище Центральной церкви «Манмин». 
А после того как я прочитал книгу «Слово о Кресте», 

которая является своего рода визитной карточкой д-ра 
Ли, я почувствовал, будто бы он говорит, стоя прямо 
передо мной. Боль в моих ребрах прошла, а левая нога 
была исцелена, как только я стал жить христианской 
жизнью и чувствовать любовь Господа. И теперь я могу 
преклонить перед Ним свои колени. 
Бог также работал над моей дорогой мамой. В апреле 

2012 года, будучи в плохом физическом состоянии, 
она пошла в госпиталь. Ей был поставлен диагноз – 
последняя стадия рака гортани. 
Врач сказал нам, что нет никакой надежды, и просто 

отправил домой. Вся моя семья была в слезах. Но я 

верил, что Бог исцелит мою маму точно так же, как 
Он исцелил меня. Пастор Ким посетил нас и посеял 
в нас веру, показав видео о мощном служении д-ра 
Ли. Пастор Ким помолился за мою маму с платком и 
дал ей выпить сладкой воды Муана, которая Божьей 
силой преобразовалась из морской воды, окружающей 
церковь Муан Манмин, в питьевую через молитву 
д-ра Ли (Исход, 15:25). Те, кто пьют воду с верой, на 
себе испытывают деяния Божьей силы. После своей 
проповеди д-р Ли молится за больных, и я с верой 
принял его молитву.
Позже мы смогли увидеть поразительную работу 

Духа через результаты медицинского тестирования. 
5-сантиметровая раковая опухоль уменьшилась до 
1 см. Аллилуйя! С того времени мама чувствовала 
себя все лучше и лучше, и теперь она полностью 
восстановилась. Прежде она с трудом разговаривала, а 
теперь она может говорить, и у нее здоровый цвет лица. 
Моя унылая жизнь полностью изменилась благодаря 

любви Господа. Я воздаю всю благодарность и славу 
Богу, Который даровал мне счастье.

Брат Махеш Аруа (церковь Дели Манмин, Индия)

«Моя жизнь полностью изменилась после чуда исцеления!»

Слева направо: старшая диаконисса Мидеок Чан (свекровь), диаконисса Юн, 
Боми (дочь), Хьюн Сео (сын), диакон Инсик Джеон (муж)

До молитвы: смещение 
гортани вправо из-
за раковой опухоли 
гортани

После молитвы: 
значительное улучшение, 
гортань находится в 
правильном положении

Рак
Рак

Гортани


